

Les lycéens ont tiré des bords pour le championnat académique UNSS

Ce mercredi, la base nautique de Saint-Elme abritait la seconde manche du championnat académique de voile UNSS. Une quarantaine de collégiens de la 6^e à la 3^e, sur catamaran 14 pieds et Optimist, ayant passé brillamment la première manche consacrée aux départementales à Bandol le mois dernier, se sont affrontés sur quatre courses en bote des Sablettes à La Seyne.

Sur le plan d'eau, se jouait la sélection des équipes gigantes qui représenteront la région Sud Paca lors de la grande finale nationale, en juin prochain.

Le lycée de Cogolin se distingue

Sur la ligne de départ, étaient bien représentés, La Seyne, Bandol, Cogolin, Aups, Montauroux, Cannes, Antibes et Menton, dans deux catégories de classement, Établissement et Excellence.

Trois heures de navigation



Les leaders de la sélection régionale représenteront la Région Sud Paca lors de la finale nationale de voile UNSS 2022, début juin. (Photo Ly. F.)

pour les jeunes, sur un parcours construit, bercé par un vent de neuf noeuds sud-ouest, et le plaisir immense de retrouver un soleil généreux.

Côté classement, Axel, Roman, Clara, Eliott et Pablo (lycée Gérard-Philippe de Cogolin) se hissent à la première place en catégorie

Excellence, suivis de peu des Seynois de Marie-Curie.

De leur côté, les deux Maxime, Gabrielle et Remy (lycée Maurois de Menton), sortent vainqueur en catégorie Établissement. Quant à Lucas et Maxime du lycée Gérard-Philippe de Cogolin, ils reçoivent également une

médaille d'or en catégorie Sport partagé et représenteront eux aussi la région à la finale nationale.

Encore quelques semaines d'entraînement au programme pour les leaders, avant qu'ils affrontent les sélectionnés des autres régions françaises.

LY. F.

14^e Banana's Cup des Sablettes, ce dimanche



Après une année d'absence, les bateaux habitables sont de retour au large des Sablettes. (Photo Ly. F.)

Inscrite parmi les régates phares du Challenge de la Rade de Toulon (CVAT), la 14^e édition de la Banana's Cup organisée par le Yacht Club des Sablettes, a lieu ce dimanche 10 avril.

Après une année d'absence pour cause sanitaire, suivi d'un report en mars dernier en raison d'un vent violent, tout le staff seynoïis est heureux de pouvoir honorer ce rendez-vous consacré aux bateaux habitables.

Une trentaine de participants

Ils seront une trentaine sur la ligne de départ à faire face aux deux mythiques

rochers. Si le temps le permet, quatre courses seront courues, après un premier coup de corne aux alentours de midi. Comme son nom l'indique, la régata se court sur un parcours de type banane et est classée en catégorie C.

C'est une épreuve ouverte aux voiliers habitables de classe HN, comprenant les C, D, L, R1, R2, R3 et R. La date limite d'inscription est fixée à samedi 9 à 17h.

Côté plage, le spectacle devrait être au rendez-vous avec une telle flotte, qui offrira aux curieux, le plus joli ballet de spis colorés gonflés par le vent arrière.

LY. F.